



UNIDAD COORDINADORA DE DELEGACIONES



INFORME DE COMISIÓN

.ING. MARÍA LUISA ALBORES GONZÁLEZ
C. SECRETARIA DEL RAMO
PRESENTE

NÚMERO DE SOLICITUD: 8762	FECHA: 12 MAYO 2022
---------------------------	---------------------

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:

LUGAR: SALTILLO, CUATRO CIÉNEGAS, COAH Y MONTERREY N.L.	PERIODO: 17 AL 19 DE MAYO 2022
---	--------------------------------

OBJETIVO DE LA COMISIÓN:

ASISTIR Y PARTICIPAR EN LAS REUNIONES DE TRABAJO DE SEGUIMIENTO A LAS MESAS AMBIENTALES DE LOS ESTADOS DE COAHUILA Y NUEVO LEÓN, ASÍ COMO ASISTIR AL EVENTO DE CIERRE DEL PROYECTO DE "RESTAURACIÓN DEL HUMEDAL EN EL APFF CUATROCIÉNEGAS"

RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

- SE ASISTIÓ Y PARTICIPÓ EN LAS SESIONES DE SEGUIMIENTO DE LAS MESAS AMBIENTALES DE LOS ESTADOS DE COAHUILA Y NUEVO LEÓN, EN LAS QUE SE CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DEL SECTOR AMBIENTAL FEDERAL COMPUESTOS POR LA CONANP, CONAGUA, CONAFOR Y PROFEPA, CON EL FIN DE DAR SEGUIMIENTO A LOS AVANCES DE LOS ACUERDOS DE LAS REUNIONES PASADAS.
- SE REALIZÓ VISITA DE SUPERVISIÓN A LAS ORES DE COAHUILA Y NUEVO LEÓN, EN LAS QUE SE TUVO REUNIÓN DE TRABAJO CON TODO EL PERSONAL DE CONFIANZA, ASÍ COMO UNA REUNIÓN MUY PUNTUAL CON EL ENCARGADO DE DESPACHO DE CADA ESTADO, CON EL OBJETO DE VER LAS PROBLEMÁTICAS QUE TIENEN EN TEMAS ADMVOS Y DE GESTIÓN AMBIENTAL, CON EL OBJETO DE MEJORAR EL FUNCIONAMIENTO Y OPERACIÓN DE LAS MISMAS.
- SE ASISTIÓ AL EVENTO DE CIERRE DEL PROYECTO DE RESTAURACIÓN DEL HUMEDAL EN EL APFF CUATROCIÉNEGAS, EN LA QUE SE PRESENTARON LOS RESULTADOS DEL PROYECTO POR PARTE DE FONDO MEXICANO PARA LA CONSERVACIÓN DE LA NATURALEZA, A. C Y LA COMISIÓN NACIONAL DE ÁREAS PROTEGIDAS, SE VERIFICARON LAS ACCIONES DE RESTAURACIÓN QUE SE HAN HECHO EN EL SISTEMA GARABATAL ASÍ TAMBIÉN CONANP, A 3 AÑOS DE INICIADO EL TRABAJO. PRESENTÓ LAS ACCIONES DE RESTAURACIÓN HECHAS EN EL HUMEDAL DEL RANCHO OROZCO, SE VIERON LAS MODIFICACIONES REALIZADAS EN LOS CANALES ABANDONADOS Y LA SUPERFICIE RECUPERADA EN LA PILETA Y LA TECLA

CONCLUSIONES:

- CONTINUAR CON EL SEGUIMIENTO MUY PUNTUAL DE LAS PROBLEMÁTICAS QUE SE ANALIZARON EN LAS SESIONES DE TRABAJO DE LAS MESAS AMBIENTALES.



RESULTADOS:

- ESTABLECER LÍNEAS DE COORDINACIÓN Y ARTICULACIÓN ENTRE EL SECTOR AMBIENTAL FEDERAL CON EL OBJETIVO DE DAR CUMPLIMIENTO Y SEGUIMIENTO A LOS TEMAS DE LA MESA AMBIENTAL EN ESOS ESTADOS, DERIVANDO ACUERDOS CONJUNTOS ENTRE LAS DEPENDENCIAS PARA ATENDER LOS PROBLEMAS Y CUMPLIR CON LA NORMATIVA EN MATERIA FORESTAL, AGUA Y PROTECCIÓN AL AMBIENTE.

CONTRIBUCIÓN PARA LA DEPENDENCIA:

- MEJORAR LA RELACIÓN INTERINSTITUCIONAL ENTRE EL SECTOR AMBIENTAL FEDERAL A FIN DE FORTALECER LA COMUNICACIÓN Y EL TRABAJO EN EQUIPO CONJUNTO DE MANERA MÁS EFICIENTE PARA EL CUIDADO Y CUMPLIMIENTO DE LA NORMATIVIDAD AMBIENTAL. ASÍ COMO ATENDER LA POLÍTICA TERRITORIAL DE LA SECRETARÍA

ATENTAMENTE
MTRO. ROMÁN HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

COMISIONADO DECLARO BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE INFORME SON VERÍDICOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICAN EN CASO CONTRARIO.